
Compte-rendu Conseil de quartier du Plateau du 30/04/2025 

  

Présents :  S Danton, M Danton, JP De Biasi, C Dohr, A Frantz, R Hardouin, J Leclerc, 
J Mangin, S Ninisse, H Urbain 

S dosé, C Guenser  

Excusés : C Bernardo, C Danton, MA Hanegreefs, 
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M le Maire accueille l’assemblée en félicitant les membres du conseil de quartier pour 
leur dynamisme et leurs animations réalisées et à venir (Game night, soirée cinéma, 
marche familiale…) 

Il précise que le dernier budget de la ville a été voté à l’unanimité et que les 
engagements de l’équipe municipale fixés en début de mandat sont réalisés à plus de 
80%. Malgré les augmentations imposées par l’Etat, les investissements se 
poursuivent sur la transformation de notre ville. M le Maire précise qu’il faut multiplier 
les partenariats notamment avec notre communauté de communes (économie 
d’échelle). Notre budget s’élève à 9M€ (fonctionnement et investissement) et les 
dotations de l’Etat baissent, depuis 2008 nous avons perdu 4,4 M€. Cependant, notre 
volonté est de poursuivre toutes les actions pour rendre notre ville attractive, de la 
dynamiser au travers des nombreuses animations, de valoriser la vitalité du tissu 
associatif et de créer du lien social, géographique et culturel. 
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1. Présentation par Sébastien Dosé des projets structurants  
 

o Réhabilitation de l’école Provence : la rénovation totale (fonctionnelle et 
thermique) de l’école élémentaire prend fin, l’emménagement du 
périscolaire se fera pendant l’été pour la rentrée des classes en septembre 
dans des locaux définitifs. Un investissement majeur pour un montant de 2M 
€ subventionnés à 60%. 
A noter également le changement des sols dans les groupes scolaires, celui 
de l’école élémentaire du Rond Chêne a été rénové en février, poursuite sur 
les autres écoles. 

 
 



o Pôle d’échange multimodal (PEM) :  cet aménagement étant articulé sur 
plusieurs phasages, le 1er concernait l’assainissement rue de la Gare 
(terminé), le 2ème portait sur l’enfouissement des réseaux secs (électricité) 
et la mise en éclairage du cheminement Maladrerie/Ecoles le long de la voie 
ferrée (terminé). La 3ème phase fera place à la requalification de la place de 
la gare puis réhabilitation du parking de la mairie (place F Mitterrand) et une 
voie piétonne le long de l’école Brassens/Dolto. Le paysagement est prévu 
en automne. Un local à vélos sécurisé est prévu et également de la location. 
2 bornes pour les véhicules électriques seront mises en place. 
Préconisation de parking pendant les travaux : Maladrerie (ancien port), 
le chemin longeant la voie ferrée est éclairé ou utiliser le parking Lerebourg 

 
o La requalification de la friche Lerebourg : Les travaux s’achèvent. Les 4 

hectares rentrent enfin dans le paysage. Ce nouvel espace va accueillir les 
7 et 8 juin un Festiv’Halle et le 1er marché saisonnier de producteurs locaux.  

 
o Hôtel de Camilly (office du tourisme) : Après la consolidation du mur de 

soutènement du jardin, la deuxième phase de ces travaux se poursuit jusque 
début juin. Les travaux de rénovation des bâtiments et d’embellissement des 
cours et jardins démarrent également. L’office du tourisme déménage et 
accueillera le public au château Corbin tout le temps de la rénovation. Une 
matériauthèque est ouverte pour le réemploi local. Une convention a été 
signée avec l’association Remise. 

 
o Mobilité : Piste cyclable Liverdun/Frouard (traçage derrière le Pré St 

Nicolas) soutenue par le conseil départemental et la communauté de 
communes du bassin de Pompey et la création d’une passerelle piétonne et 
cyclable accolée au Pont Moselle et les travaux de consolidation de celui-
ci ; les dates de phasages sont à venir. Ensuite, il nous faudra également 
travailler sur une connexion entre Liverdun et Saizerais. 
 

o Tourisme/environnement/attractivité : le cadre de notre ville a de 
nouveau été choisi pour le tournage d’une série ; le festival international du 
tatouage revient pour une 2ème édition ; les boucles de la Moselle attirent de 
plus en plus de randonneurs, cyclistes et de vacanciers par le biais du 
camping et des nombreux aménagements réalisés. Cependant, le 
changement climatique, nous demande une vigilance et des moyens 
financiers accrus pour conserver et sécuriser notre patrimoine naturel et 
bâtiments. 
 

 
   

  
  



2. Informations et questions diverses 

  
 

o Problème global dans tous les quartiers : circulation compliquée  lors des flux 
liés aux rentrées et sorties d’écoles et également sur les stationnements des 
véhicules sur les trottoirs et dans des endroits dangereux par manque de 
visibilité. En vue d’améliorer la circulation, il sera proposé de travailler sur un 
projet mené par un bureau d’études (CEREMA). 

 
o Parcours de santé : les agrès ont été retirés car ils ne sont plus conformes. 

Coût, responsabilité, contrôle obligatoire… A revoir pour le prochain mandat sur 
la création de jeux pour enfants ? 

 
 

 

3.Proposition d’animations 

 

o Marche familiale le 28/09 à confirmer 
o Game night le 28/11 salle expo espace loisirs 

 
 

 
Dates à retenir  
 
les P’tits déj citoyens : 
 

03/05 : cour école Brassens 
10/05 : route de Pompey 
17/05 : espace Mozart, Rond Chêne 
14/06 : Plateau, espace loisirs 
 

Festiv’halle : 7 et 8 juin à Lerebourg (dont le 1er marché le 7 juin) 
 
Marché saisonnier de producteurs et artisans locaux : Halle Lerebourg les 1ers 

samedis de chaque mois de juin à octobre 
 

Festi’sport : 21/06 à l’espace loisirs de la Champagne, journée sportive, ludique et 
festive 

 
Fête de la musique : 21/06 en soirée à l’Esperluette (café associatif) et chez le Petit 

Mécano 
 



Estivales : du 21/06 jusqu’au 29/08 ; parsemées de concerts gratuits les 27/06, 
25/07 et 29/08. Jeux gonflables du 5/07 au 13/07. Feux d’artifice le 13 au soir. 

 
Esperluette : ouverture les week-end du 3/05 au 26/10 
 
Journée des Associations : 07/09 
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